
Protokoll: 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Beigeordneter Flöck Herrn Jukic (Planungsbüro BPD). 

Ausschussmitglied Herr Kurz weist darauf hin, dass bereits zahlreiche Aspekte des Mobilitätskonzeptes 

durch die örtliche Politik beantragt bzw. umgesetzt worden seien. 

Die Ersteller des Teilraum-Mobilitätskonzeptes hätten sich im Vorfeld mit den Vertretern von Parteien 

oder Vereinen vor Ort in Verbindung setzen können. 

Rm Herr Biebricher bittet die Verwaltung um eine belastbare Aussage, mit welchen Mehrkosten bei 

einem verlängerten Betrieb der Seilbahn zu rechnen ist bzw. welche Einsparungen durch 

„Personalausdehnungen“ gerechnet werden kann. 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses für 

Stadtentwicklung und Mobilität im nichtöffentlichen Teil der Sitzung eine entsprechende 

Unterrichtung erfolgen wird. 

 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


